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Mairie de Grabels                                                                                                                                                    le 07/02/2022 

Service enfance et temps périscolaire                                                                                                    

ALP élémentaire 

 

COMPTE-RENDU, 

À l’attention de la coordinatrice du service enfance et temps périscolaire et du conseiller municipal spécial à la 

démocratie participative et à la citoyenneté 

 

Objet : suivi des projets du CCE 

 

Au cours des dernières réunions CCE, certains projets ont été mis en avant, en s’appuyant sur les propositions des 

élu(e)s et également des candidats aux élections de l’année 2021 (annexe 1, p6). 

Les projets mis en avant sont : 

• Activités « ride » et aménagement du skate-park 

• Ecole propre et tri des déchets 

• Structures sportives, aménagement et accessibilité 

• Récolte pour le CCAS 

Suite à la réunion du jeudi 20 janvier 2022, il a été décidé de mettre en place des réunions par projet afin d’avancer 

de manière plus concrète. 

Les élu(e)s se sont positionné sur un projet en particulier bien qu’ils aient la possibilité de participer à tous les 

projets. 

Activité « ride » et aménagement du skate-park : Maël et Abel 

Ecole propre et tri des déchets : Louise, Enoa, Ana, Elya, Victoire et Tesnym 

Structures sportives, aménagement et accessibilité : Anis et Titouan 

Récolte pour le CCAS : Tous 

 

Activité « ride » et aménagement du skate-park 

1. Activité « ride » 

Objectif : proposer une activité « ride » (skate, roller, trottinette) au sein de l’école.  

Des activités de ce type ont déjà été misent en place : il y a deux ans, à travers plusieurs ateliers, suite à la 

proposition d’un animateur avec des compétences en skate (Vincent qui n’est plus animateur à la mairie), et par les 

enseignants pendant le défi vivez bougez (tours de trottinettes dans la cour pour obtenir des cubes d’énergies). 

Les élus, suite à leur envie personnelle et à la demande de plusieurs camarades ont voulu mettre (ou remettre) une 

« vrai » activité « ride » accessible à l’ensemble des enfants fréquentant l’ALP. 
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Lors de la réunion projet ride du 27/01 Maël et Abel ont fait plusieurs propositions : 

• Faire une activité ride sur le temps méridien en tournant sur les groupes pour que tous les enfants intéressés 

puissent en profiter. Dans un premier temps, il voulait le faire dans la salle polyvalente, mais le sol de celle-ci 

n’étant pas adapté aux vélos et trottinettes, j’ai contre-proposé de le faire soit dans les cours, soit sur le 

parking devant la salle polyvalente. 

• Le cycle d’activité « ride » pourrait se dérouler en fin d’année scolaire pour avoir le temps de bien la 

préparer. 

• Prévoir une trousse à pharmacie spécial pour l’activité « ride ». 

• Prévoir des protections pour les enfants n’en n’ayant pas. 

• Acheter un ou deux petits modules transportables pour cette activité. Nous avons trouvé des modules 

intéressant sur le site « skatepro » entre 100 et 200€ le module. 

Remarques/questions : 

• Un budget pourra t’il être alloué à ce projet et si oui, combien ? 

• Yoni, animateur depuis cette année à des compétences en skate et serait motivé pour animer l’activité.   

 

 

2. Réhabilitation du skate-park 

Objectif : Améliorer le skate-park se situant derrière le stade synthétique. 

Les élus ont remarqué que de nombreux enfants vont jouer sur ce skate-park et aimeraient donc l’améliorer. 

Je leurs ai transmis les informations suivantes : le skate-park est municipale, des projets ont déjà été proposé par le 

passé et des parents d’élèves ont fait des propositions dans ce sens.  

Lors de la réunion projet ride du 27/01 Maël et Abel ont fait plusieurs propositions : 

• Rajouter des modules fixes. 

• L’embellir en le nettoyant et en le décorant (peinture) 

Remarque/questions : 

• Si des parents d’élèves ont fait des propositions dans ce sens est-il possible de les présenter aux élus et 

pourquoi pas faire projet commun ? (comme le projet de l’arboretum) 

• Un budget pourrait-il être alloué pour rajouter des modules fixes ? 

• Est-il possible de récupérer les anciens projets concernant le skate-park pour les montrer aux élus ? 

• Un budget pourrait-il être alloué pour embellir le skate-park ? 

• L’embellissement du skate-park pourrait-il se faire en partenariat avec l’espace jeune par le biais des 

« projets chantier mairie »  

• J’aimerais organiser une visite du skate-park sur le temps méridien avec le CCE. 
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Structures sportives, aménagement et accessibilité. 

Objectif : faire que certaines structures sportives de la ville soient accessibles à tous et voir les possibilités 

d’améliorations des structures sportives. 

Depuis l’an dernier, certains des élus étant passionnés de sport se posent des questions sur les possibilités 

d’améliorations des structures sportives de la ville. 

Lors de la réunion  projet sport, structures sportives, aménagement et accessibilité du 03/02 Titouan et Anis ont 

rencontré Arnaud et ont pu lui poser des questions qu’ils avaient préparées. 

questions réponses 

Est-il possible d’ouvrir aux publics le stade de l’Avy ? Cela semble compliqué à cause des dégradations 

Est-il possible de refaire le parcours de santé de l’Avy et 
peut être en refaire d’autres ? 

Ça devrait se faire dans 2 ans 

Est-il possible d’améliorer/rénover la salle polyvalente ? Les cages et le sol vont peut-être être rénovés 

Les cages de la salle polyvalente vont-elles être 
changées ? 

Les filets des cages devraient être changés 

Remarques/questions : 

• Le CCE pourrait-il être intégré au projet du parcours de santé ? 

• Serait-il possible de mettre en place une rencontre du CCE avec l’élu au sport du conseil municipale ? 

• Suite à cet entretien avec Arnaud, j’aimerai mettre en place un retour avec Titouan et Anis afin de préparer 

avec eux des contre-propositions. 

 

Ecole propre et tri des déchets 

1. Mettre en place un système de tri des déchets ludique dans les cours 

Objectif : mettre en place un système de tri dans les cours et y sensibiliser les enfants. 

Les élus ont remarqué qu’il y avait de nombreux papiers par terre dans les cours et particulièrement des papiers de 

gouter. De plus ils voulaient mettre en place un système de tri. 

Ce projet avait déjà été proposé l’an dernier. Les élus de cette année ont eu à cœur de reprendre ce projet et d’y 

ajouter leurs propositions. 

Lors de la réunion du projet école propre et tri des déchets du 27/01 Louise, Enoa, Ana, Elya (Victoire et Tesnym 

étaient absentes) ont fait plusieurs propositions : 

• Mettre en place un système de 3 poubelles par cour (soit 9 poubelles) : 2 poubelles de tri transparentes avec 

un système de vote pour inciter les enfants à l’utiliser et 1 poubelle « tout venant ». (annexe 2, p7) 

• Changer le tu préfères chaque semaine ou tous les 15 jours si la poubelle n’est pas assez remplie. 

• Faire un système d’affiche explicative pour que les poubelles soient bien utilisées (image des déchets par 

poubelles). 

• Mettre des sacs poubelles transparents pour les poubelles transparentes pour voir les déchets monter. 

• Décorer également la poubelle de « tout venant ». 

• Faire en sorte que le projet soit mis en place d’ici la fin d’année scolaire. 
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Pour les poubelles transparentes pour le vote, les élus ont fait plusieurs propositions. 

• Voir la possibilité de les construire nous-même. Soit en utilisant les poubelles déjà existante (découper le 

devant et mettre du plexiglass), soit en les fabriquant complètement (bois + plexiglass ou tout plexiglass). 

• Demander aux services techniques de les fabriquer. 

Les élus présents préféraient  la 1ère proposition et voudraient que tous les enfants intéressés puissent y participer. 

Un échange informel a eu lieu avec Samuel et Valérie lundi 31/01 il en est ressorti que : 

• Samuel serait d’accord pour suivre le projet de construction des poubelles. 

• Il faut prévoir l’achat de sacs transparents qui sont un peu plus cher. 

• Les poubelles de l’école sont mises à disposition par la métropole et ne peuvent donc  pas être transformées  

• Si nous construisons les poubelles nous-même, bien pensé au système d’accroche des sacs et au système 

pour les vider 

• Caler le changement du « tu préfères » des poubelles pour le vote sur le ramassage des sacs par les dames 

de ménages. 

Remarques/questions : 

• Un budget pourra t’il être alloué pour la fabrication des poubelles ? 

 

2. Prévoir des activités de sensibilisation et un suivi. 

Objectif : sensibilisé les enfants au tri et à la propreté de l’école. 

En plus du système des poubelles de tri dans les cours les élus voudraient mettre en place des projets de 

sensibilisations sur le sujet et un suivi pour inciter les enfants à garder leur école propre et particulièrement à ne plus 

jeter leurs déchets par terre. 

Lors de la réunion du projet école propre et tri des déchets du 27/01 Louise, Enoa, Ana, Elya (Victoire et Tesnym 

étaient absentes) ont fait plusieurs propositions : 

• Faire une brigade de ramassage des déchets avec des petites récompense comme ça a pu se faire il y 

quelques années (les enfants qui se proposaient pour ramasser les déchets des cours avaient des petit 

avantage comme un ticket VIP pour manger en priorité au self. 

• Racheter des pinces pour ramasser les déchets. 

• Mettre en place un système d’affichage et faire des activités pour sensibiliser les enfants au tri et à ne pas 

jeter les papiers par terre. 

• Mettre en place un système de sanction pour les enfants qui jettent leurs papiers de gouter par terre. 

Remarques/questions : 

• J’ai dit aux élus que leurs propositions seront présentées à l’équipe d’animation et particulièrement en ce 

qui concerne le système de sanction. 

• Des pinces pour ramasser les déchets ont déjà été commandées. 
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Les réunions par projet  nous ont permis d’avancer de manière plus concrète, je souhaiterais continuer avec ce 

système pour les projets.  

• Activités « ride » et aménagement du skate-park. 

• Ecole propre et tri des déchets. 

• Structures sportives, aménagement et accessibilité. 

Suite au retour de ce rapport d’activité, d’autres réunions par projet seront mis en place, afin de faire un point avec 

les élus et de faire des contre-propositions ou de nouvelles propositions selon les réponses obtenues. 

Le projet récolte pour le CCAS sera abordé pendant l’année. 

Egalement,  les élus ont plusieurs remarques/demandes générales à faire remonter : 

• Mettre du papiers dans les toilettes. 

• Remettre les caches urinoir pour les toilettes des garçons. 

• Faire des panneaux filles/garçons pour les toilettes. 

• Certain groupe ne profite pas beaucoup de la salle polyvalente et du babyfoot comparé à d’autre. 
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(Annexe 1) 

 

Propositions des enfants élu(e)s au CCE (2021) 

 

Sport, équipement sportif et santé : 

Refaire le Cross de l’école ; avoir plus de rangement vélo ; rénover/améliorer le skate parc ; faire une activité « ride » 

à l’école ; organiser des randonnées et courses d’orientation ; stade ouvert à tous. 

 

Solidarité : 

Faire une récolte de nourriture pour l’épicerie solidaire ; faire des œuvres d’arts, les vendre et donner les sous à une 

association ; faire des dons de jouets  

 

Environnement et nature : 

+ D’arbres et – de béton ; organiser un ramassage des déchets ; plus de poubelles dans les cours 

 

Cadres de vie et école : 

Participer à l’élaboration des repas de la cantine ; + de livre dans la bibliothèque ; + de matériel sportif ; « améliorer 

les toilettes (porte, papiers, etc.) ; faire une plantation cour 3 ; avoir des animaux à l’école ; faire une fête de fin 

d’année ; fêter les anniversaires ; + de temps pour manger à la cantine ; faire un collège sur la commune 

 

Thème libre : 

Faire des jeux d’eau l’été ; faire une piscine communale ; faire un ramassage scolaire en calèche. 
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(Annexe 2) 
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